
 

 

 

 

 

--アンケートへのご協力をありがとうございました-- 

 先日、吉原東中学校の１・２年生保護者を対象に実施したアンケートは、以下の結果

となりました。この結果を踏まえて、学用品の支援内容を検討してまいります。 

 ９月 13日（水）に開催予定の「吉原第三中学校の学校生活に関する保護者説明会」に

おいて、検討結果をお伝えできるよう準備を進めてまいります。 

富士市教育委員会 

教育総務課 教育政策担当 

TEL：0545-55-2865 

FAX：0545-53-8584 

教育委員会広報紙 NO.11 

 

回覧 

＜吉原東中学校 令和５年度１年生・２年生保護者アンケート集計＞ 回答数 60/67 

１ 支給対象の学用品について 

【支給検討学用品】 

・吉原第三中学校指定 体育衣料（ジャージ）上   １枚 

・    〃     体育衣料（ジャージ）下   １本 

・    〃     体育衣料（体操着）     ２枚 

・    〃     体育衣料（ハーフパンツ）  ２本 

・    〃     名札一式（制服用１個、体育衣料用６枚） 

選択肢 十分である 十分でない 過剰である 

回答数 ３４ ２３ ３ 

・ありがたいです。 

・東中のものが、継続使

用できるならばよい。 

・ジャージ追加(20人) 

・体操着追加(２人) 

・上履き追加(２人) 

・男子校章 

・名札 

・東中のものをそのまま

使用すればよい。 

・体操服、ハーフパンツ

は各１枚でよい。 

２ 女子の制服について【女子生徒の保護者のみ】 

 a このまま東中の制服を着ていたいため、新たに三中の制服は不要 

 b 普段は東中の制服を着たいが、式典、イベント等によっては三中の制服を着用したいので、その時

に学校で貸してくれればよい 

 c 三中の制服を支給してほしい（三中卒業生のクリーニング済みリサイクル品等でかまわない） 

 d 新品の三中の制服を支給してほしい 

 e その他 

選択肢 a b c ｄ ｅ 

回答数 １２ １ １ ６ ７ 

 

・ａでよい。 

・混在は当然。 

・物が増えて、管

理が大変。 

  ・ｃだとリサイ

クル品の状態

がわからず不

安がある。 

・ｂｃｄのどれか。 

・統一されていれ

ばよい。 

・今の物でよい。 

 

吉原第三中学校では、令和６年度には、これまでの制服に加えて、ポロシャツ 

を導入することが決定しました。 

このポロシャツの左袖には、吉原東中学校との編入統合を記念し作成された、 

生徒会のシンボルマークがあしらわれています。 

tel:0545-55-2865


 

設計図を基に個人作業に集中 単色に差し色を入れる工夫も 隣接部分は色味調整が必要です 

全体のバランスを見て再調整 国際ソロプチミストの方々や、森田教育長も作業に参加しました 

 

校内の心温まる掲示物 １年⑤「なんでもバスケット」 ２年⑤「校内ウォークラリー」 

放課後には部活動も合同で実施 １年⑥「行事及び SDGs報告会」 ２年⑥「行事報告会」 

吉原東中学校と吉原第三中学校との編入統合に関するご意見等がありま

したら、教育総務課教育政策担当までご連絡ください。 

６月 30日（金）に吉原東中学校では、今年度をもって閉校となる学校での思い出を形に残そうと、全

校生徒が一丸となってモザイクアートの作成に取り組みました。 

一人一人が、担当した部分に 1cm四方のタイルを丁寧に並べました。それぞれ担当した部分を組み合わ

せると、180cm×90cm の大きな絵になります。完成後は、編入統合以降も東中学校の体育館に掲示する予

定です。全体を組み合わせるには調整が必要で、まだ少し時間がかかるようですが、完成が楽しみです。 

この活動には、国際ソロプチミスト富士の皆さんが寄附金を提供してくださっています。作成当日は会

員の方々や教育長も制作活動に参加し、生徒と一緒に作成に取り組みました。 

７月７日（金）の５・６校時には、吉原東中学校の１・２年生が吉原第三中学校を訪問し、交流活動を

行いました。１年生はレクリエーション活動と行事報告会を、２年生は校内ウォークラリーと行事報告会

を行いました。 

行事報告会では、行事内容を伝えるだけでなく、仲間のよさや自分が考えたことを伝えあうなど、行事

をとおして成長した互いの姿を認め合う機会となりました。 

放課後には、部活動の見学及び体験入部、合同練習などを行い、一緒に汗を流しました。 


